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PAUTA ATA N°. 07/2024-CQNSEHO FISCAL

LOCAL: Sala de reuniões do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM.

DATA: 25/07/2024 IN[CiO:8hOO TERMINO: 10h25 FIs. 1/2

Reuniram-se na sede administrativa do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista -
IPREM, as oito horas, os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal do Instituto de
Previdência Municipal de Lençóis Paulista: Diego Martins Pereira, representante da Câmara
Municipai de Lençóis Paulista; Leandro Orsi Brandi, representante do IPREM/Aposentados,
Patrícia Terezinha de Souza, representante do Centro Municipal de Formação Profissional
"Prefeito Ideval Paccola"; Patrícia de Souza - suplente, representante do Serviço Autônomo de
Água e Esgotos - SAAE; assim como o Sr. Antonio Marcos Martins - Diretor Executivo do IPREM.
Foram justificadas as ausências das conselheiras titulares, Sra. Silvia Maria Gasparotto Venturini e
Fernanda Campanholi, ambas por motivo de férias, sendo tais justificativas aceitas pelo Conselho,
ficando consignado o direito a voto de sua suplente nesta reunião. Após os cumprimentos iniciais,
o Presidente, Sr. Diego Martins Pereira, iniciou a reunião nomeando o Sr. Leandro Orsi Brandi
como Secretário "ad hoc". Em seguida, apresentou a pauta da reunião e passou a palavra ao
Diretor do IPREM, que leu o Relatório de Atividades do mês de junho de 2024, explicou o
Demonstrativo de Movimentação Financeira e Balancetes da Receita e Despesa relativo ao mês
de junho de 2024, comentou as despesas administrativas, os saldos e movimentações bancárias,
e também os rendimentos e respectivas taxas diárias, mensais, anuais e acumuladas no período
das aplicações financeiras. Na seqüência, o Sr. Presidente apresentou todos os processos
previdenciários, como todas as Portarias emitidas pelo IPREM, no mês de junho de 2024. Após. os
membros do Conselho analisaram e conferiram: saldos e movimentações bancárias, cheques,
extratos bancários, rendimentos e respectivas taxas das aplicações financeiras, despesas
administrativas. Relatório de Atividades do IPREM. O Conselho avaliou toda a documentação
apresentada e deu parecer favorável à aprovação das contas referentes ao mês de junho de 2024,
sem ressalvas. Também foram analisados e aprovados pelos titulares presentes, os relatórios
mensais emitidos pela empresa LDB Assessoria Financeira, bem como os pareceres do Comitê de
Investimentos constantes na Ata 006/2024, que trata do acompanhamento da rentabilidade e dos
riscos das diversas modalidades de operações realizadas na aplicação dos recursos do RPPS e
da aderência das alocações e processos decisórios de investimento à Política de Investimentos.
Foi salientada a necessidade dos membros do conselho (titulares e suplentes) realizarem curso de
capacitação no Pró-Gestão, na modalidade Pró-Gestão RPPS, disponível no endereço eletrônico:
(httDs://wwww.escolaviriual.aov.br/curso/206). sendo frisado pelo Presidente e também pelo Diretor

do IPREM, que o referido cureo, com carga horária de 30 (trinta horas), é de realização obrigatório
por todos os membros do Conselho e visa atender item da auditoria para certificação institucional
do IPREM (Pró-Gestão). Na seqüência, foi apresentado o estudo ALM 2024, sendo explicado com
detalhes sua finalidade, a qual é voltada a direcionar os investimentos ao longo de um
determinado período, constituindo-se em importante ferramenta de gestão para otimização dos
rendimentos e alcance das metas pretendidas; a apresentação foi enriquecida com a projeção de
imagens identificando os tópicos principais da matéria, facilitando a compreensão de todos os
presentes. Informou ainda o Sr. Presidente que o Instituto recebeu alerta do Tribunal de Contas do
Estado de São Paulo (Processo TC 2494/989/24) em virtude do não atingimento da meta atuarial,
quando observados os dados do primeiro trimestre de dois mil e vinte e quatro. O Conselho Fiscal
tem pleno conhecimento das razões e motivos dessa condição e de seu^pontamentQ-por parte^jicr




